

Misha Sommer

Misha Sommer (Pseudonym) legt sich nicht fest. Jedenfalls nicht auf ein bestimmtes Bücher-Genre. Oder überhaupt: Wenn es um die Wahl der Ausdrucksform an und für sich geht. Wichtig ist einzig folgendes: die Kraft der Idee. Diese trägt dann die Form. Text, Bild, Song, Video und mehr. Bisher hat Misha Sommer mehrere Bücher verfasst: neben den zwei Lyrikbänden («Der Hund ist längst fort», «Im Land der windschiefen Bäume») auch einen Roman («Draussen auf den Dünen vergisst man es keinen Augenblick») sowie ein Sachbuch («Das abgefahrenste Philosophiebuch der Welt») sowie weitere belletristische Literatur. Eine Reisende zwischen den Genres und den Künsten. Misha Sommer lebt in der Schweiz. Auf der Webseite mishasommer.com sind weitere Informationen über die Autorin zu finden.

Bibliographie

- Der Hund ist längst fort. Lyrik und Prosa. Anteprius 2022
- Wenn Sternenstaub in einer Bar sitzt und ein Bier trinkt: 100 Memes. Anteprius 2021
- Im Land der windschiefen Bäume: Gedichte. Anteprius 2021
- Draussen auf den Dünen vergisst man es keinen Augenblick: Roman. Anteprius 2021
- Das abgefahrenste Philosophiebuch der Welt: Sachbuch. Anteprius 2021